



Communiqué de presse

Bal du Printemps : un record de générosité !

Le Bal du printemps en faveur de la Fondation internationale pour la recherche en paraplégie (IRP) s'est tenu mardi 23 avril 2024 à l'Hôtel Président en présence de près de 400 invités.

Pour cette 26^e édition, l'émotion était plus que jamais au rendez-vous : les discours sensibles et percutants de Victor Argand et Francis Blind, membres du Conseil de Fondation, les présentations sur les progrès technologiques réalisés par les Professeurs Jocelyne Bloch et Grégoire Courtine et la démonstration de marche retrouvée de l'un de leur patient, ont su toucher les invités qui ont soutenu la cause avec une générosité inégalée.

La soirée fut également festive avec le défilé des jeunes du Comité printemps, offert par les maisons Bongénie pour les magnifiques tenues et Boghossian pour les somptueux bijoux.

Les talentueux descendants des fameux Gipsy Kings – Gipsy del Mundo – ont, quant à eux, su ponctuer la soirée de rythmes endiablés et conquérir les convives qui ont dansé jusqu'à tard dans la soirée.

L'expérience gustative était également au rendez-vous, avec un repas concocté par Michel Roth, Chef étoilé de l'Hôtel Président, principal sponsor de l'événement.

Grâce à la talentueuse Clara Kessi et à un élan de solidarité des invités, la vente aux enchères et les contributions solidaires ont rapporté à elles seules près de 400'000 CHF.

Tous les revenus du Bal seront alloués en intégralité aux programmes en faveur des personnes para- et tétraplégiques afin qu'elles retrouvent de meilleures conditions de vie et leur mobilité.

www.irp.ch

Genève, le 1^{er} mai 2024

Pour de plus amples informations, merci de contacter :

Joëlle Belina - Comeet, organisatrice de l'événement - Tél. : 079 659 13 07, joelle@comeet.ch

Fondation internationale pour la recherche en paraplégie (IRP)
Rue François-Perréard 14 - 1225 Chêne-Bourg – 022 349 0303 – info@irp.ch
www.irp.ch